



第五小だより9月号

令和4年8月29日 第5号

〒351-0104 和光市南1-5-10

<http://5sho.wako-city.ed.jp/>

TEL 048-463-3100 児童数 648名

学校教育目標
心豊かな子ども
進んで学ぶ子ども
たくましい子ども
地域を愛する子ども

第五小の良いところ④ 多くの皆様からの支え



校長 来嶋 実樹子

本校H.P.

新型コロナウイルス感染症の新規感染者が増加し、高止まりのままの状況で2学期がスタートしました。本来なら、楽しい夏休み中にたくさんの経験を積み、2学期への期待を膨らませて登校してくれるはずでしたが、子供たちも保護者の皆様も不安な気持ちでこのスタートの日を迎えられたことと思います。また、5年生は初めての宿泊学習である林間学校を、感染症拡大防止のために直前で延期の判断をさせていただきました。1学期末には授業参観・懇談会も実施でき、活動できることも増えてきたところでしたのに、本当に残念でなりません。子供たちの命と安心・安全を最優先に、オミクロン株の特徴を踏まえた感染防止対策と熱中症対策の両方を講じ、小学校生活でしか体験できないこと、そこから生まれてくる子供たちの意欲を大切にしながら、今できること・しなければならないことをしっかりととらえ、工夫しながら、2学期の教育活動を進めてまいります。保護者の皆様にも、ご家庭での健康管理や行事の急な変更等でご協力をお願いすることになるかと思いますが、どうぞご理解ください。

さて、夏休み中にも第五小の良いところをたくさん感じることができました。まずは、個人面談です。保護者の皆様には個人面談のご協力をいただき、ありがとうございました。1学期の子供たちの成長をご家庭と学校とで共有することができたことを大変嬉しく思います。私は子供たちの持っている素晴らしい力をご家庭と共有し、子育ての楽しさを一緒に感じていくことができる学校づくりを目指しています。心配なことはいつでも学校に相談してください。一緒に解決の方策を考えていきましょう。続いては、学校の花壇の花々のことです。学校の花壇には夏の花々が美しく咲き、花壇からはみ出してしまうぐらい立派に成長して子供たちの登校を待っていました。これは地域の皆様や交通指導員さん、本校の元保護者の方々が、休み中に子供たちや職員に代わって花壇のお世話を続けてくださったおかげです。マリーゴールドは、種から育て小さな苗の状態です。学校に持ってきてくださった方のおかげで、大きく育ちました。お世話をした分だけしっかりと成長してくれます。さらに念願だった特別教室（家庭科室・理科室・図工室等）にもエアコンが設置されました。貯水槽工事、給食室の空調工事も行われ、関係者の皆様のおかげで学校環境も整いました。多くの皆様のご支援・ご協力により、本校の教育活動が充実していきます。夏休み中も地域の中で子供たちの安全を見守っていただき、ありがとうございました。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

